

Monorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE RESOLUCIÓN LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo el encuentro "Salón del Emprendedor, 1er. Encuentro Regional, San Miguel 2017", que se realizará el día jueves 6 de julio del corriente, en la Sociedad Española de San Miguel.

MAR ADSE TED SCHI Diplitation Holtorable Call fix de Diputados de la Tourista de Buenos Aires



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Salón del Emprendedor es un encuentro provincial de emprendedores y microempresarios de la Provincia de Buenos Aires que tiene como objetivo central, que emprendedores y microempresarios encuentren en un solo lugar diferentes herramientas que le permitan fortalecer sus emprendimientos.

Este evento posee como antecedentes dos ediciones realizadas en 2015 y 2016, en la ciudad de La Plata. Dichos encuentros sirvieron como sede de una convocatoria provincial a emprendedores y funcionarios municipales relacionados con el sector emprendedor.

En 2017 y producto de lo relevado en los años anteriores, se decidió desde el seno de la Comisión Directiva de la Confederación Económica de la Provincia de Buenos Aires (www.cepba.com), institución encargada de llevar a cabo dichos encuentros, que se realicen dos jornadas. Un primer encuentro regional a realizarse el 6 de julio conjuntamente con la Municipalidad de San Miguel (a través de la Secretaría de Trabajo y Producción) y otro encuentro provincial a llevarse a cabo en la ciudad de La Plata en el mes de noviembre.

En 2015 asistieron más de 500 emprendedores y dicha convocatoria fue ampliamente superada en 2016 con una participación de cerca de 900 emprendedores y funcionarios municipales. En este 2017 se espera que en el encuentro regional de San Miguel lleguen cerca de 400 emprendedores y funcionarios municipales, y en noviembre ese número de participantes llegue a los 1000.



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Se espera en ambos encuentros, que lleguen funcionarios municipales, agencias de desarrollo de los 135 municipios, representantes de ONG relacionadas con la temática emprendedora, fundaciones y empresas privadas que dan servicios al emprendedor.

El evento tiene como temática general ser un encuentro que actúe como "caja de herramientas" para los emprendedores y muchas veces para los funcionarios municipales y representantes de organizaciones. Ya que encuentran en un único lugar programas de capacitación y formación emprendedora, experiencias de otros emprendedores, pero sobre todo la oferta programática existente en los diferentes organismos del Estado Nacional, Provincial, así como de empresas, universidades y organizaciones intermedias; que pueden potenciar el emprendimiento de cada participante. En un solo lugar se podrán encontrar stand de oferta financiera, programas de apoyo al sector emprendedor, oferta privada de empresas y organismos intermedios, etc.

El Salón del Emprendedor busca ser un espacio de reflexión, debate y sobre todo un lugar de encuentro de herramientas para el emprendedor/microempresario.

Consideramos que el Estado en sus diferentes niveles cuenta con herramientas de apoyo al sector, y lo que suele faltar es el lugar de acceso a los mismos.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares acompañen con su voto la presente iniciativa.